



Fondos
Cultura



EL DIARIO AUSTRAL (1967).- «La Federación Universitaria Indígena llama a la unidad».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 22 de octubre de 1967.

La Federación Universitaria Indígena llama a la unidad

La recientemente constituida Federación Universitaria Indígena de Temuco ha efectuado, mediante un manifiesto, un llamamiento a la unidad de los estudiantes universitarios mapuches, para dar cumplimiento a sus objetivos.

La FUI fue constituida con el propósito de lograr el desarrollo y la incorporación social de los mapuches, confiando fundamentalmente en la fuerza e ideales de la juventud universitaria, fijándose como una meta concreta la unidad en el papel dirigente que ha asumido, a fin de superar la pobreza de la vida araucana actual la carencia de técnicas adecuadas de producción una educación deficiente en programas y medios y la legislación que más que proteger al indio, muchas veces sirve para atropellar sus derechos naturales y jurídicos.

De acuerdo a lo señalado, la FUI hace su llamamiento en la forma siguiente:

1.- Representar a los estudiantes universitarios indígenas ante las autoridades educacionales, políticas y administrativas de la República, para lograr soluciones a los problemas que le afecten.

2.- Orientar a la juventud estudiantil para planificar y coordinar las tareas destinadas a mostrar especialmente al campesino se verdadera meta.

3.- Colaborar a la difusión cultural entre los estudiantes y hacia la comunidad, con el objeto de poner los conocimientos y técnicas que dominan estos, al servicio de los sectores que lo requieran.

4.- Defender y ampliar las conquistas sociales y derechos conquistados por los estudiantes en general y sobre todo en la defensa de los derechos humanos y promoción de la justicia.

Planteamos, finalmente, nuestro propósito irrevocable de luchar por nuestros postulados, con la convicción de que en

franco y constructivo diálogo con todos los sectores, es posible la instauración de nuestras aspiraciones que depuren y hagan más efectiva, elevada y noble la vida de nuestra raza.

La juventud universitaria indígena por intermedio de su Federación, saluda a todos los compañeros y les invita a colaborar en la obra de redención que inicia.

¡A cumplir compañeros, sin vacilar, alta la frente y en solidario gesto que nuestra cita así lo exige!

FEDERACIÓN UNIVERSITARIA INDÍGENA.

Descriptor: Federación Universitaria Indígena.